

# 一期一会

令和4年度 岡崎市立恵田小学校

No.2 校長室だより

## ～ かけがえのない 思い出の時 ～



ありがとう ありがとう

この言葉ひとつで

光がつながっていくよ

～ありがとうの輪～



5月に入ってから毎日天気予報を見ていました。5月21日土曜日が何とかよい天気にならないかと。恵田っ子達も保護者方々も地域の皆様も心待ちにしていた「運動会」。特に今年度は、3年ぶりということや午前中の開催ということもあり、まさに「新たな運動会」となりました。

本番までの練習期間は実に3週間。正直心配性の自分は「リズム体操に集団演技、恵田っ子リレーに全校の一輪車カーニバル」。本当に間に合うのだろうか。」と日々心配でした。しかし、日を追うごとに恵田っ子達の演技は磨かれていきました。休み時間には演技する技を黙々と練習する恵田っ子の姿がありました。さらに、2年間感染症の影響できなかった悔しさや、運動会ができなかった先輩達の思いも込めて

### 「 恵田っ子の熱い気持ち 今 燃え上がれ 」

の大会スローガンを代表委員が考えてくれました。本当に嬉しかったです。たくさんのお客を前に、笑顔で手を振ったり気持ちを堂々と踊りで演技したりする姿。「みんなは本当にすごいな。たいしたものだね。感動をありがとう。」こんな想いで一杯でした。胸が一杯になりました。

事故なく安全に運動会ができるよう入退場門に杉の枝を供えて下さった暁会の皆様、楽しく安全に競技ができるよう土曜日にも集まって準備を進めて下さった保護者の皆様、そして何より半日開催をご理解頂きお力添えを頂いた恵田学区社教委員会の皆様、本当にありがとうございました。すきとおる青空の下、かけがえのない思い出の時を決して恵田っ子達は忘れないことでしょう。

### ふるさと 恵田に学ぶ — 最後まで心を込めて植えた 田植え —

さあいよいよ田植えの日。曇り空でしたが恵田っ子達はやる気満々。今年度のお米作りがスタートしました。今年度お米づくりを担当する5年生は、地域の方々にお世話になりながらたくさんのお学びと準備を進めてきました。「今年も絶対にたくさん美味しいお米をつくるぞ。」と頼もしい姿です。なんと今年は最後まで恵田っ子の力で苗を植え終えることができました。そんな姿をたくさんの方々から褒めて頂きました。田んぼを毎年貸して下さったり代かきや水の管理等を支えて下さったり。地域の皆様、大切な学びの機会を本当にありがとうございました。

丁寧に植えました

